

FDP

Das Markgräflerland mit den Westhängen des Schwarzwaldes sowie der Kaiserstuhl sind meine Heimat, für die ich Position beziehe, die ich fördern und schützen möchte. Hier lebe und arbeite ich mit meiner Familie. Meine politische Erfahrung bringe ich seit 6 Jahren in den Gemeinderat Bad Krozingen und in verschiedene Gremien der FDP ein. Von Anfang an bin ich aktiv in der Bürgerinitiative für einen Menschen und Umwelt ver-



Martin Cammerer

träglichen Ausbau der Bahn durch unser Markgräflerland.

Im Stuttgarter Landtag werde ich mich für eine liberale Politik für den Mittelstand einsetzen. Leistung und Eigeninitiative müssen sich lohnen und gewürdigt werden. Der Mittelstand ist Garant für die Stabilität unseres Wohlstandes.

Ich bekenne mich zur Verantwortung gegenüber unserer Region, sei es durch die Forderung nach Baden 21, die Beibehaltung des Anbaustopps im Weinbau oder eine bessere Lösung bei der Rhein-Retention. In unserem ländlichen Raum brauchen wir weiterhin eine wohnortnahe Schulversorgung, die jedes Kind nach seinen Fähigkeiten fördert und fordert. Wichtig sind mir die freie Schulwahl durch die Eltern und das Ausloten neuer Schulformen, um die bestmögliche Bildung zu erreichen. Die Förderung der Familie umfasst für mich auch die Verantwortung gegenüber Menschen mit Behinderungen und den respektvollen Umgang mit unseren Senioren.

Verlässliche Rahmenbedingungen im Energiebereich sind notwendig, um unsere Energieversorgung mit der höchstmöglichen Sicherheit umzubauen. Überzeugte Bürger wie auch ich haben bereits große Investitionen in regenerative Energien getätigt, so dass die ambitionierten Ziele zur Reduzierung der Treibhausgase und dem baldigen Ausstieg aus der Kernenergie erreicht werden können.